

Ego ajeno (la pesadilla viviente)

Carolina Portatebien



Capítulo 1

Querido Ego de mi corazón... te ruego ya dejes de joderme sistemáticamente la vida.

¡¡Vete un rato y te acuestas!! ¡A freir churros ya hooooommmmbreee!!

¡NO te aguanto más! Repetido ser egoísta y malhechor, interesado y malpensadooooo!!!

Ya es hora que te vayas de mi cuarto, de mi casa, mi barrio y todos los barrios de las gentes que te aguanta.

Solo quieres atención, haces todo para mostrarte, te gusta el postureo y te jode soberanamente que no te hagan caso.

NO pensaste por un momento que no tenés nada interesante para decir y a lo mejor no te quieren escuchar.

Pero en cambio preferís pensar al revés, cambiar la realidad, convencer de que va todo bien y que vas triunfando en las relaciones.

Dejas estragos a tu paso creyendo que has dejado huella, se te ve la pluma desde lejos y no puedes ocultarte ya para tus parejas y amigos más íntimos, te ven venir, te siguen aguantando porque tenés algo de gracia pero sos muy pero que muy rompelotas...

Cual niño en la piscina, mostrando a sus progenitores una mierda de pirueta en el agua, que encima está mal hecha, pero la tiene que ver su puto padre porque sino no vas a dejar dormir la siesta a nadie.

-¡¡Mira mira!! Papa papa,!! Mirame como doy una vuelta en el agua!!

NO tiene ninguna relevancia tu mierda de pirueta, ni siquiera puedes aguantar la respiración abajo del agua, usas un palito en la nariz y vas dando por culo sin parar para que te festejen lo más irrelevante, lo que no interesa para nada.

No te responde el mensaje, no entiendes que puede ser que no quiera, porque sos bastante pesado, porque lees los doble check y si se puso azul y te pone progresivamente de mala leche que la respuesta se haga esperar.

A lo mejor no tenes nada interesante que decir, por eso mandas muñequitos, para decir ¡¡MIRA MIRA!! Igual que a tus putos padres.

Pero ahora a mi me decís que cómo es posible que no consiga sacarme 1 minuto del día para responderte.....

No comprendes que la gente está trabajando, estudiando, durmiendo o echando un polvo, los demás deberían dejar de hacer sus cosas, un minuto ... tampoco pides mucho ¿no?... para responder con otra carita y capaz se te calme el ansia de ser visto o atendido, pero sino pasa, vas a seguir haciendo uso de la excesiva comunicación de todo lo que mierda estés haciendo, tenés bastante tiempo para esto, porque lo hacés con bastante gente

Me pregunto de donde sacas el tiempo para reenviar toneladas de frases hechas, de las malas, las que dan bronca e insultan la inteligencia...

O peor, fotos de paisajes con frases hechas sobre el amor, el que no practicás porque solo tiene que ser a tu manera, como vos digas, dónde y cuando se habla de unas cosas u otras y alargas conversaciones vacías para hablar al pedo y así sentirte querido

Huele mal cada reproche disfrazado de amor, cada puta exigencia que entregas a domicilio.

NO te bastó torturar a tus padres y tíos y abuelos para que te miren y miren cuando estas haciendo o diciendo algo, ahora nos venís a cagar los desayunos, cenas, viajes y cervezas con amigos A TODAS.

En forma de mensaje pedís pedís pedís y no te importa dar a conocer tu molestia si no te lo dan.

Enmascaras de preocupación por el otro que sea tan tarde en la noche y no te hayan respondido.

A la mañana siguiente ya no estas bien, porque ayer diste las buenas noches y el móvil estaba convenientemente cargado (lo comprobaste varias veces) y con buena señal en el salón...

Y piensas -¿Será que no va el internet?

NOOOOOOO!!!

No te respondió por alguna razón, como por ejemplo, que no tenía ganas o estaba en otra cosa, pero te cuesta creerlo porque debería haberlo hecho, estaba en tus planes para dormir feliz...

Te cagas de arriba de un pino en la comunicación, para vos la relación no es bilateral, sino unidireccional (hacia vos) respetando el marcado

parámetro de cómo es, como tiene que ser en adelante.

Haces dar explicaciones de chorradas, molestas con tanta demanda, agotás de tanto dar la nota.

Más egos pululando a tu alrededor, por ahí se juntan contigo de vez en cuando.

Los necesitas para reafirmar y recordarte de que llevas razón, no te hizo suficientemente caso, está claro que si te pusiste el vestido celeste de lunares que te queda hermoso, que no te haya dicho que estas linda... algo no esta bien

Intentas al otro día (el vestido rojo) y a veces resulta y viene la aprobación tan esperada...pero a ti te gustaría que siempre así , como en la piscina...

BIEEEEEENNNN!! MUY BIEEEEEEN!! QUE LINDA QUE ESTÁS!!

BUENOOOOO PERO QUE ELEGANTE.....

Satisfecho de a ratos dejas respirar al personal para prepararte los arduos días que se vienen, para que le culpes de que se olvidó de una fecha o le sudó bien las pelotas que hoy no trabajabas y estabas libre para salir

Se fue con sus amigas a dar una vuelta, no pensaba decirte de salir hoy, no estaba en sus planes, pero para vos es una cosa fea, no estar en los planes de otro, te parece que en estos casos no te tuvo en cuenta.

Y sigues ahogando al que te da un poco de espacio, vas comiéndole el cerebro, le convences de que no pides demasiado, que solamente te avise, de última, si no te pasa a buscar, o que te de un toque para saber si "llegaste bien"

En la carnívora ambición de llamar la atención para auto-complacencia, para recordarte que alguien te mira o le importas (como todos aquellos años maravillosos en la piscina) un día alguien te explica que no tiene tiempo, que está ocupado mirando Black Mirror, porque es muy entretenida la serie...

Te hace saber con sutileza, que se divierte lejos de tus enfermos clamores de atención constantes....

Por fin, un día se va a dormir y ya no le incomoda dejar de decir buenas noches por defecto o tener el móvil pegado al cuerpo y escuche que vibra (vayamos a que no lo oiga o justo suene cuando está el baño)

Esa demanda impuesta que domina y amansa cualquier acto espontáneo, ya no le persigue como un fantasma y, olvidarse de responder, quedarse sin batería o quedarse dormido, ya no son actos condenados de herejía y juzgados duramente en la plaza mayor.

Dicen que, a sus portadores, condena a la insatisfacción de por vida y la sensación de estar complet@s no la han podido conocer...

En cambio sus secuelas son mucho más feroces para los que ataca, desgasta hasta el hueso y deja un agotamiento del que es difícil reponerse.

Por fin te decides y haces lo correcto.

¿Y ahora donde fue?

Me han dicho que mandaste a su ego y al tuyo, que se vayan juntitos a pasear una larga temporada, así que imagino que ya estarán asechando a su nueva víctima...

En cambio, tu en casa, donde reina la paz y tranquilidad, respiras hondo.....

Exhalas.....

Y te preparas para retomar el libro que querías terminar.

Éste no podía terminar de leerse porque había que responder mensajes todo el día y no te dejaba tiempo para nada....